

Antrag Nr. 13-O-26-0036 FWG-Fraktion

Betreff:

Bürgerhausplatz/Bürgerhausumfeld (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, die Konzeption für eine Umgestaltung der Flächen rund um das Kostheimer Bürgerhaus dem Ortsbeirat vorzustellen. Falls aktuell noch keine Maßnahmen vorgesehen sein sollten, wird der Magistrat gebeten, mit entsprechenden Planungen zu beginnen und die Inhalte dem Ortsbeirat zeitnah zugänglich zu machen.

Die Flächen rund um das Bürgerhaus sind seit längerem in einem beklagenswerten, verahrlosten Zustand. Die Blumenkübel sind teilweise unbepflanzt und stehen mehr oder weniger wahllos in der Gegend herum. Damit wird dieser Platz, der eigentlich attraktiver Ortsmittelpunkt sein sollte, seiner gewünschten Bedeutung nicht mehr gerecht.

Alleine schon aus diesem Grund ist es dringend notwendig, diesem Bereich einen neuen und einladenden Charakter zu verschaffen. Eine solche Verschönerungsmaßnahme würde auch im Hinblick auf die Umbaumaßnahme Mathildenhof Sinn machen.

Mainz-Kostheim, 15.04.2013